

### Mein 1. selbstgemachter Adventkranz!

Die Erstkommunionkinder 2025 waren am 27. November eingeladen mit uns, Pater Stephan und mir (Eva Stroissnig), ihren eigenen Adventkranz zu stecken.  
*Einen Bericht dazu gibt es im **KINDERPFARRBLATT**, Seite 25 und 26.*

### Familienkeksebacken

Am 28. November war es wieder einmal so weit: Unser jährliches Familienbacken fand wieder im Kreativclub statt.

Gemeinsam wurde Lebkuchen verziert, Kekse mit Marmelade zusammengeklebt, köstliche Raffaellos gerollt und alles möglichst in Schokolade getunkt. Außerdem haben die Jungschkinder ganz großartige Sterne aus Perlen gebastelt und lustige Schneemänner gebaut.



**Unsere selbstgebackenen Köstlichkeiten und die gebastelten Werkstücke könnt ihr am 3. Adventsonntag (15. Dezember) beim Keks- und Punschverkauf erwerben.**  
*Siehe dazu **KINDERPFARRBLATT**, Seite 26.*

Angelika Meisner

### Adventkranzsegnung

Am 1. Adventwochenende – 30. November und 1. Dezember – segnete Pfarrvikar Stephan die vor dem Altar liegenden Adventkränze.



Bild: Peter Barta